



Liebe Mutter,

nach drei Tagen wird es mal Zeit, mich bei dir zu melden und dir zu versichern, dass es mir gut geht. Ich habe es endlich geschafft, mich an den Computer zu schleichen. In den paar Tagen, die ich hier bin, habe ich eine Meeenge erlebt. Ganz schön anstrengend. Alles riecht anders und ganz allein bin ich ja nun auch. Wir wurden zwar immer weniger, aber es waren ja immer noch Kubin und ihr da. Dafür hab ich jetzt einen Napf ganz für mich allein, eigenes Spielzeug und die Menschen, die hier sind, haben nur Augen für mich. Spielen können die auch ganz gut. Hunde sind hier auch eine Menge. Acht habe ich schon kennengelernt. Aber noch keiner wollte so richtig mit mir spielen. Kann man gar nicht verstehen, ich mache doch sooo auf mich aufmerksam ... Und gebellt wird hier, sag ich dir, ständig muss ich aufpassen. Meistens sehe ich die ganzen Hunde gar nicht. Frag mich, wo die alle stecken. Naja, zwei Ausflüge haben wir auch schon gemacht. Da sind vielleicht viele Autos gewesen, so viele habe ich in meinem Leben nicht gesehen. Dafür habe ich am Ende Leckerlis geschenkt bekommen, weil die mich alle so toll finden. Ich höre immer nur "ooooh" und "ist der süß". Tja, die Gene.

Der Garten hier sieht ganz schön schlecht aus, hat bestimmt seit Jahren niemand mehr was gemacht. Da muss ich halt ran. Wenn man mich nur machen lassen würde, aber nein, ständig wird hier gemeckert. Das darf man nicht anknabbern und das nicht abbeißen. Essen darf man hier auch nix, ständig werden mir die Sachen aus dem Mund genommen, anstrengend. Als wenn mir irgendetwas was anhaben könnte. Allerdings müsste ich mal zur Maniküre, weil mir eine Krallen abgebrochen ist. Aber wo weiß ich gar nicht, hab es gar nicht bemerkt, die Menschen haben es gesehen. Stört jedenfalls nicht. Ansonsten ist es hier ganz schön laut. Ständig macht jemand Lärm. Langsam habe ich mich dran gewöhnt. Einen anderen Rasenmäher haben sie auch. So viel Stress macht ganz schön müde. Habe ziemlich viel geschlafen. Aber laufend wird man von einem Gewitter geweckt, furchtbar lästig. Sonst würde es ja nicht stören. Nur die Hitze war anstrengend. Hatte das Gefühl, es war heißer als je zuvor. Vielleicht liegt das ja auch an der Gegend. Da habe ich dann noch mal extra geschlafen. Dann träum ich auch oft von dir und dem Geheimrat. Aber Ablenkung bekomme ich hier genug. Die haben hier auch so eine Zauberkiste. Da kommen Geräusche raus und Bilder bewegen sich. Ich glaube die nennen das Fernseher. Sehr interessant das Ding, wenn es manchmal abends läuft.

Und von wegen, bei den neuen Menschen kann man der Boss werden. Ich versuch es immer wieder, aber ständig wird da gemeckert. Mann, mann, mann, das wird harte Arbeit, wenn ich es so weit bringen will. Manchmal meckern sie auch, wenn ich mal muss und dann loben sie ein anderes Mal. Ich glaube das hat was mit drinnen und draußen zu tun, aber sicher bin ich mir da nicht. Aber Loben ist was Tolles. Immer wenn ich zu meinen Menschen renne, weil sie meinen Namen sagen, finden die das riesig und kraueln mich und spielen mit mir. Daher renne ich fast immer hin, wenn sie das gerne wollen. Wäre mir allein eh viel zu langweilig. Hier ist auch alles viel größer. So viel Gras, was gerupft werden muss. Da habe ich noch viel vor mir.

So, jetzt bin ich geschafft, der Tag war anstrengend. Ich schreibe dir bestimmt noch mal irgendwann. Bis dahin sei dir gewiss, dass es mir hier richtig gut geht. Daher habe ich dir auch gleich ein paar "Urlaubsbilder" mitgeschickt.

Bis bald und grüß alle von mir!

Dein Dich vermissender Kappa

PS: Meine Menschen wollten unbedingt, dass ich noch schöne Grüße von ihnen an alle ausrichte.

